

Keine weihnachtliche Straßenbeleuchtung in Holsterhausen

31.10.2022 16:52 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Keine weihnachtliche Straßenbeleuchtung in Holsterhausen

Die Interessengemeinschaft “Wir für Holsterhausen e.V.” hat in einer Online-Umfrage im erweiterten Vorstand abgestimmt und beschlossen, in diesem Jahr die Weihnachtsbeleuchtung auf der Freiheitsstraße nicht durchzuführen.

Der allgemeine Tenor war, dass es schwer sein könnte zu erklären, dass alle Energie sparen müssen, aber in Holsterhausen dekorativ die Straße beleuchtet werden würde. „Wir wollen auf keinen Fall diese Entscheidung als Kritik an Entscheidungen anderer Stadtteile verstanden wissen“, so der Vorsitzende Ralf Honsel. „Für Innenstädte und große Verkaufseinheiten kann diese schöne Atmosphäre der weihnachtlichen Lichterdekoration vielleicht sogar die wirtschaftliche Überlebensfähigkeit sichern. Für uns in einem Vorort sehen wir das aber nicht.“ In Holsterhausen wird es stattdessen in diesem Jahr eine Weihnachtsaktion geben, an dem sich viele Geschäfte beteiligen werden. Die Holsterhausener Kaufleute hoffen so auch ohne Weihnachtsbeleuchtung auf Kundentreue und ein erfolgreiches Adventsgeschäft.

Text: privat